

わかたけ

第12号

文責：濱口

◆ 1年間 ありがとうございました！！ ◆

運動場と岩田川に沿って植えられている桜並木の花々が、開花の時を迎えようとしています。このような初春の佳き日に本日、令和5年度の『卒業証書並びに修了証書授与式』が体育館にて執り行われました。校舎移転を経た広々とした会場で、今年度も児童と保護者の皆さんやご来賓の皆様、教職員、会場に集う全ての方々が一つになっての心温まる式典となりました。4名の卒業生と在校生が元気に、満面の笑顔で卒業・修了(進級)を迎えてくれたことに感謝の念でいっぱいです。校長式辞でも述べたのですが、新しい校舎・体育館での初の卒業式そして、4年ぶりのコロナ禍による参列いただく皆様の人数制限のない卒業式を迎えられたことを心から嬉しく思います。

さて在校生の皆さん、修了おめでとう！慣れない校舎での生活から新学年が始まり、担任の先生方の時に厳しく、温かい指導のもと、体も心もこの1年で大きく成長できましたね。4月から学年が1つ上がります！お勉強はもちろん、上級生は委員会や児童会など学校全体のリーダー役も頑張ってください。新たな「利岡小学校の歴史」の2ページ目を創っていくのは、皆さんです！！4月8日の新しい学年での学校生活のスタートに備えて、心も体も(勉強も!?)しっかり整えておいてください。

そして4名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。担任の先生が修学旅行等で不在時の授業や夏の水泳の授業・特練などで勉強したり、鍛え(られ)たり、皆さんとのたくさんの思い出ができました。真面目で優しく、子どもらしい可愛さをいっぱい持っている皆さんと共有できた4年間は、校長先生にとって宝物です。立派な立ち居振る舞いを式の中で披露してくれた皆さん。初めて皆さんと出会った3年生の時から身長もグーンと伸びましたが、自分のことより人のことを先に考えられる“心の成長”が何より嬉しいです。もう小学校で教えることはありません。自信をもって、利岡小学校から巣立って行ってください！！

保護者そして地域の皆様、関係の全ての皆様の物心両面でのご支援、ご協力と、16名の利岡っ子と8名の教職員を温かく見守っていただいたことに心より感謝申し上げます。どうか引き続き利岡小学校へのご支援、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。



池岡	さん
威能	さん
永野	さん
吉川	さん

いつの日かこの場所で再会できることを願って…



ご卒業
おめでとう
ございます！！

◆ 教職員の異動について

沖 文恵〔教諭〕大月町立大月小学校へ
 畠山 万子〔養護教諭〕市外校へ転任
 白石 さゆり〔主事〕退職
 濱口 明大〔校長〕四万十市立東中筋小学校へ



この度の人事異動により、上記の4名が離任することになりました。

沖先生には2年間お世話になり、学級担任のみならず音楽主任や図書(館)担当等の学校全体に関わる職務でベテランとして力を発揮いただきました。「えーっ!?〇〇〇」等と、いつも職員室を和やかな雰囲気にしていただきました。畠山先生には1年間、心身の不調を訴える児童特に女の子たちの心のケアをお母さんのような優しさと包容力で担っていただきました。また、各クラスへの頻繁な授業支援や卒業式の会場づくり等の体を使う作業等を積極的に行っていただきました。白石主事には、豊富な経験と知識を生かして様々な事務処理や金銭管理等を本当に丁寧かつ正確に行っていただきました。1年間の本校勤務の中で何年も前の積み残し業務や旧小学校舎内の備品や不用品の整理や片付け、廃棄などを進んで行って下さる等、校長としてすごく助かりました。私(濱口)は4年間お世話になりました。素直で真面目、子どもらしい可愛さー利岡の子どもたちを第三者に説明するのにこの3つのフレーズを何度 遣ったか分かりません。出勤し利岡っ子と過ごすのが楽しみ!子どもたちに起因するストレスが0(ゼロ)!こんな素晴らしい学校は今、ありません。大好きな利岡小学校を去るのが辛いです。保護者、地域の皆様、本当にありがとうございました。

3名の皆さんには、校長として感謝でいっぱいです。新しい職場や第2の人生での皆さんのご活躍とご多幸を祈っています。本当にありがとうございました。また残られる4名の教職員の皆さんには、この大好きな利岡小学校のこれからを託します。どうかよろしく願いいたします。

♥令和5年度も 学校内外で大活躍した利岡っ子!



「白石山」の謎 解けた!

四万十市利岡小学校

児童が調査「地区の山々」と結論

「白石山」の謎を解けた! 四万十市利岡小学校の児童が、白石山の謎を解けた。...

児童が調査「地区の山々」と結論

児童が調査「地区の山々」と結論

♥ 右は『県デジタル作品コンクール』での3年生の入賞を報じた県教委のHP画像、上は5・6年生の地域学習を報じた読売新聞の記事です。関係機関や地域の皆様のご協力で大きく花開きました。本当にありがとうございました。

プレゼンテーション部門	
小学校中学年の部	
金賞	高知市立浦戸小学校
銀賞	四万十市立東中筋小学校
銅賞	四万十市立利岡小学校